

太郎二郎三郎の兄弟がいました。三人はいつでも青ばなをたらしていました。昔のことですか
らはな紙など持つていません。はなが出ると、そで口ではなをぬぐうので、いつもそで口はかわ
いてパカパカになつていました。当時は着物は高価でしたから何枚も持つている子供はいませんで
した。三人ばかりでなく大ていの男の子は「はなたらし」だったのです。そのはなはウミだった
のです。いたくないから手当もしませんでした。とにかく不潔でした。おかあさんも忙しいので
子供にかまつている時間がないのです。

ある晩、三人のおかあさんの枕許に地蔵様が現われて「お母さん困るでしょう。それで私の顔を手ぬぐいでふいてその手ぬぐいで子供の顔をふいてあげなさい。はなが出なくなります。」

おかあさんが目がさめて、あれは夢だったのか。しかしためしてみようと思い、新しい手ぬぐいで地蔵様の顔をよく洗い別の手ぬぐいではなをよくさすってきました。そして眠たがっている子供を起していねいに顔をふいてあげました。子供たちはびっくりしました。今まで顔など洗つたことありません。

ところが青いはなはぴたりと出なくなりました。家族はみんな喜びました。三人のはなたらしがいつもきれいな顔しているので部落の人はふしきに思いました。そしてわけを聞いてもみんな